

## Kecamatan Kembangan Jakarta Bebas dari Zona Merah Covid-19

JAKARTA (IM)- Camat Kembangan Jakarta Barat, Joko Mulyono, mengatakan, saat ini wilayahnya bebas dari zona merah Covid-19 berkat penerapan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Darurat yang lalu.

"Alhamdulillah di Kecamatan Kembangan Senin lalu itu zona merah tidak ada," kata Joko saat ditemui di lokasi gerai "Vaksinasi Merdeka" di Yayasan Tarbiyah Islamiah Al-alawiyah, Kembangan, Jakarta Barat, Rabu (28/7).

Menurut Joko, wilayahnya sempat memiliki 21 titik zona merah Covid-19 sebelum pemerintah pusat memberlakukan PPKM Darurat. Saat ini, Joko mengaku tengah fokus menggelar vaksinasi massal untuk warga yang tinggal di wilayahnya. Tercatat ada 261.697 warga yang sudah divaksin di gerai vaksinasi yang disediakan pihak Kecamatan Kembangan.

"Sudah divaksin 115.537

jadi sudah 45,7 persen. Tapi kalau keseluruhan karena di luar warga Kembangan diterima seperti siswa sampai kemarin sudah 146.160 warga divaksin persentase 61,54 persen," ungkap dia.

Dengan program vaksinasi massal ini, Joko berharap jumlah kasus positif Covid-19 berkurang sehingga tidak menimbulkan kembali kawasan status zona merah.

Sebelumnya, Kapolda Metro Jaya, Irijen Pol Fadil Imran menyebutkan 209 rukun warga di Jakarta Barat menjadi perhatian untuk mengikuti grakan Vaksinasi Merdeka karena tingkat pencapaian vaksin yang rendah.

Untuk mengatasi hal itu, Polda Metro Jaya mendirikan 209 gerai di Jakarta Barat agar masyarakat tergerak mengikuti vaksinasi COVID-19 guna membentuk kekebalan kelompok (herd immunity) dan mengejar target seluruh warga DKI Jakarta mendapatkan vaksin pada 17 Agustus 2021. ■ yan

## Satpol PP Akui tidak Mungkin Awasi Orang Makan 20 Menit

JAKARTA (IM)- Kepala Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Jakarta Pusat, Bernard Tambunan menyebut pihaknya tak mungkin mengawasi warga yang makan di sejumlah warung, seperti warteg, dengan durasi maksimal 20 menit.

Tak mungkin personelnya cukup untuk berjaga di tiap warung di wilayah Jakarta Pusat. "Tidak mungkin kami hitung menit di situ. Anggota berdiri tiap warung," kata Bernard saat dihubungi, Rabu (28/7).

Maka dari itu, Bernard mengatakan Satpol PP tetap melakukan pengawasan seperti biasa dengan sistem patroli memantau kondisi di lapangan. Jika pihaknya menemukan kerumunan, akan ditindak. "Sesemaksimal mungkin mengecek, mengawasi, tapi kalau mengawasi satu warung satu, duduk

di situ 20 menit, kan enggak mungkin," kata dia.

Bernard meminta kesadaran pemilik warung dan warga mengikuti aturan maksimal makan di tempat selama 20 menit sesuai yang ditetapkan pemerintah.

Seperti diketahui, PPKM Darurat diberlakukan sejak 3-20 Juli 2021. Selanjutnya pemerintah membuat pengaturan baru yaitu PPKM level 1-4 yang berlaku pada 21-26 Juli 2021. Untuk wilayah dengan PPKM level 4, warung makan, pedagang kaki lima, lapak jajanan, dan sejenisnya yang memiliki tempat usaha di ruang terbuka diizinkan buka dengan protokol kesehatan yang ketat sampai pukul 20.00 dan maksimum waktu makan untuk setiap pengunjung 20 menit. ■ yan



IDN/ANTARA

### PENGOLAHAN SAMPAH ORGANIK MENINGKAT

Petugas mengemas olahan sampah organik di Unit Pengolahan Sampah (UPS) Merdeka 2, Depok, Rabu (28/7). Selama Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) darurat dan level 4, pengolahan sampah rumah tangga menjadi pupuk organik meningkat karena banyaknya warga yang bekerja dari rumah.

## Vaksinasi Covid-19 di Stasiun Jakarta Kota dan Rangkasbitung

JAKARTA (IM)- KAI Comuter menambah lokasi Stasiun Jakarta Kota dan Stasiun Rangkasbitung sebagai lokasi vaksinasi Covid-19 bagi penumpang KRL dan masyarakat umum.

Sebelumnya, vaksinasi digelar di Stasiun Duri dan Stasiun Angke dan sudah diikuti oleh lebih dari 1000 orang. "Sementara di Stasiun Jakarta Kota dan Rangkasbitung masing-masing disediakan 200 dosis," kata VP Corporate Secretary KAI Commuter, Anne Purba melalui keterangan tertulisnya pada Rabu (28/7).

Pelaksanaan vaksinasi di empat stasiun tersebut dilaksanakan mulai pukul 10.00-14.00 WIB. Penumpang KRL dan masyarakat

umum dapat mendaftar serta memilih lokasi dan waktu melalui <https://vaksinasi.krl.co.id/daftar>.

Setelah mendaftar akan mendapatkan bukti pendaftaran yang harus dicetak dan dibawa. Pendaftar nantinya juga akan diperiksa oleh petugas atau pre-screening.

KAI Commuter membangun agar peserta vaksin memperhatikan kelengkapan administrasi yang wajib dibawa, seperti bukti pendaftaran dan identitas pribadi.

"Peserta vaksin juga wajib menerapkan protokol kesehatan, seperti memakai masker ganda, menjaga jarak, dan mencuci tangan di fasilitas yang sudah disediakan," kata Anne ihwal vaksinasi Covid-19 gratis itu. ■ pp

**PENGIKHTAPAN PUTUSAN PENGESAHAN PERDAMAIAN (HOMOLOGASI) DAN PENGAKHIRAN PENUNDAAN KEWAJIBAN PEMBAYARAN UTANG TERHADAP PT NUGRAHA MITRA JAYA (DALAM PKPU) PERKARA NOMOR : 311/Pdt.Sus-PKPU/2020/PN.Niaga.Jkt.Pst**

Berdasarkan ketentuan Pasal 228 Undang-Undang Nomor 37 Tahun 2004 Tentang Kepailitan dan Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang, maka Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang (PKPU) PT Nugraha Mitra Jaya (Dalam PKPU) mengakhiri Putusan Pengadilan Niaga pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat Nomor : 311/Pdt.Sus-PKPU/2020/PN.Niaga.Jkt.Pst., yang telah dibacakan dalam sidang terbuka untuk umum pada tanggal 1 Juli 2021 yang diajukan oleh :  
PT Huga Prana Perkasa, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum Negara Republik Indonesia yang beralamat di Buko Plaza Sunda Blok D-E Teuku Umar, Kelurahan Nusajaya, Kecamatan Karawaci, Tangerang Banten ( "Penohon PKPU" );

**Terdapat:**  
PT NUGRAHA MITRA JAYA, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum Negara Republik Indonesia, beralamat di Jl. Pembangunan 2, No.33, Lio Baru, Batuceper, Babatari, Kecamatan Batuceper, Kota Tangerang, Banten 15121 ( "Termohon PKPU" );

**MENGADIL:**

- Menyatakan sah perdamaian yang dilakukan antara Debitur PKPU / PT Nugraha Mitra Jaya (Dalam PKPU) dengan para Kreditor sebagaimana tertuang dalam Perjanjian Perdamaian pada hari Selasa, 22 Juni 2021;
- Menyatakan Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang (PKPU) Perkara Nomor : 311/Pdt.Sus-PKPU/2020/PN.Niaga.Jkt.Pst. berakhir;
- Menghukum Debitur PKPU / PT Nugraha Mitra Jaya (Dalam PKPU) dan seluruh kreditor-kreditornya tunduk dan mematuhi putusan perdamaian ini;
- Menghukum Debitur PKPU / PT Nugraha Mitra Jaya (Dalam PKPU) untuk membayar imbalan jasa pengurus termasuk dengan biaya-biaya yang timbul atas pengurusan PKPU PT Nugraha Mitra Jaya (Dalam PKPU);
- Membatalkan Biaya Perkara kepada Debitur/PT Nugraha Mitra Jaya (Dalam PKPU) sebesar Rp.4.877.000,- (terpapar juta delapan ratus tujuh puluh tujuh ribu rupiah).

Selanjutnya, berdasarkan Putusan tersebut diatas yang telah memperoleh kekuatan hukum tetap serta berdasarkan Pasal 288 Undang-Undang Nomor 37 Tahun 2004 Tentang Kepailitan dan Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang, maka Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang (PKPU) PT Nugraha Mitra Jaya dalam Perkara Nomor : 311/Pdt.Sus-PKPU/2020/PN.Niaga.Jkt.Pst, telah berakhir.

Pengumuman ini berlaku juga sebagai pemberitahuan kepada Debitur, Para Kreditor dan pihak-pihak lain yang berkepentingan untuk menjalankan Putusan Pengesahan Perjanjian Perdamaian (Homologasi) tersebut.

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada Para Pihak yang berkepentingan dan Masyarakat umum untuk di ketahui.

Jakarta, 29 Juli 2021  
PENGURUS PT NUGRAHA MITRA JAYA (DALAM PKPU)  
td  
Paulus Lubis, S.H.

# 4 | Metropolis



IDN/ANTARA

## SASARAN VAKSIN COVID-19 DI JAKARTA CAPAI 7,1 JUTA WARGA

Tenaga kesehatan menyuntikkan vaksin COVID-19 kepada warga di Stasiun Jakarta Kota, Jakarta, Rabu (28/7). Pemrov DKI Jakarta mencatat per 26 Juli 2021, program vaksinasi COVID-19 untuk pelajar hingga lansia di Ibu Kota sudah menasar 7,1 juta warga dan sasaran vaksin akan terus bertambah setiap harinya.

## AGAR MAMPU BERTAHAN SELAMA PANDEMI COVID-19

# Pemrov DKI Perbanyak Pelatihan Pemasaran Literasi Digital Pelaku UMKM

Pandemi sangat memukul pelaku usaha mikro dan kecil. Dengan kondisi persaingan pasar yang makin ketat, maka UMKM khususnya di DKI Jakarta dituntut untuk bersaing tak hanya dengan pelaku UMKM dalam negeri tapi juga secara global.

JAKARTA (IM)- Pemerintah DKI Jakarta memperbanyak pelatihan pemasaran dan literasi digital para pelaku Usaha Mikro Kecil Menengah atau UMKM yang tergabung dalam wadah pengembangan wirausaha Jakpreneur agar

mampu bertahan selama pandemi Covid-19.

"Banyak UMKM kualitasnya bagus namun kemasan kurang bagus. Ini dianggap sebelah mata masyarakat, ini tantangan kita," kata Pelaksana Tugas Kepala Dinas Perindus-

trian, Perdagangan, Koperasi Usaha Kecil dan Menengah DKI Jakarta, Andri Yansyah di Jakarta, Rabu (28/7).

Pakar digital melatih pelaku usaha membuat foto dan video dalam memasarkan produknya misalnya melalui media sosial. "Pelatihan tentang pemasaran online, angle fotonya seperti apa dan videonya seperti apa."

Dinas juga melatih pelaku UMKM mengenai literasi digital mencermati pesatnya transaksi belanja daring yang saat ini menjadi budaya saat pandemi Covid-19. "Untuk meningkatkan kecakapan digital kami banyak bekerja sama dengan 'e-commerce', 'start up' dan pakar digital untuk memberikan pelatihan kepada

Jakpreneur binaan."

Pemerintah mencatat dari total sekitar 64,2 juta pelaku UMKM di Tanah Air, baru sekitar 13 persen atau sekitar 8,3 juta di antaranya yang memanfaatkan teknologi digital. Upaya UMKM perlu terus ditingkatkan apalagi di tengah pandemi Covid-19 yang memberi dampak signifikan kepada usaha mikro dan kecil.

"Pandemi sangat memukul pelaku usaha mikro dan kecil. Ada dua tantangan terbesar saat ini yakni kualitas dan literasi digital."

Dengan kondisi persaingan pasar yang makin ketat itu, maka UMKM khususnya di DKI Jakarta dituntut untuk bersaing tak hanya dengan

pelaku UMKM dalam negeri tapi juga secara global. "Mutu menjadi aspek yang perlu dikedepankan untuk dapat bertahan dan berkembang." UMKM harus memberikan yang terbaik mulai proses produksi, pengemasan dan pemasaran."

Sebanyak 260 ribu pelaku UMKM di Ibu Kota ikut bergabung dalam program pengembangan kewirausahaan, Jakpreneur. Pelaku usaha yang bergabung dalam Jakpreneur itu tidak dipungut biaya dalam program pembinaan dan pengembangan usaha melalui program P7 yang meliputi pembinaan hingga bantuan pemasaran dan akses permodalan. ■ yan

## DKI Wajibkan Petugas Pernikahan dan Tamu Bawa Sertifikat Vaksin

JAKARTA (IM)- Pemerintah Provinsi DKI Jakarta melalui Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Parekraf) menerbitkan Surat Keputusan (SK) Nomor 495 Tahun 2021 tentang Perpanjangan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat

(PPKM) Level 4 Corona Virus Disease 2021 pada Sektor Usaha Pariwisata.

Dalam aturan tersebut, acara akad nikah, pemberkatan atau upacara pernikahan di hotel diperbolehkan dengan dibatasi.

Adapun kapasitas maksimal

pengunjung yang hadir hanya 20 persen dari kapasitas ruangan dan tidak boleh lebih dari 30 orang dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat.

Kegiatan tersebut juga tidak boleh menerapkan makan di tempat. Penyediaan makanan hanya diperbolehkan dalam

tempat tertutup dan untuk dibawa pulang. Seluruh tamu dan petugas yang hadir diwajibkan menunjukkan sertifikat vaksin.

"Menetapkan Perpanjangan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat Level 4 Corona Virus Disease 2019

pada Sektor Usaha Pariwisata sebagaimana tercantum dalam Lampiran 1 ini terhitung sejak tanggal 26 Juli 2021 sampai dengan tanggal 2 Agustus 2021," tulis SK yang ditekankan Plt Kepala Dinas Parekraf DKI, Gumilar Ekalaya. ■ pp

## Udara di Jakarta Lebih Panas, BMKG Ungkap Penyebabnya

JAKARTA (IM)- Suhu udara di Jakarta dan sekitarnya

hari ini terasa lebih panas. Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) mengatakan fenomena itu dipicu kondisi awan di wilayah Jabodetabek sangat rendah pada Rabu siang.

"Berdasarkan data pengamatan BMKG, suhu maksimum di wilayah Jakarta mencapai 33-35 derajat C dengan suhu hingga 35 derajat Celsius di sekitar wilayah Ciputat. Kondisi tersebut dipicu pada siang hari kondisi tingkat per-awan-an di wilayah Jabodetabek sangat rendah sehingga

teorologi BMKG Guswanto kepada wartawan, Rabu (28/7). Guswanto mengatakan wilayah Jakarta dan sekitarnya berada pada posisi menuju puncak kemarau. Khusus hari ini, Guswanto memaparkan bahwa kelembapan udara di Jabodetabek cukup rendah sehingga tingkat pertumbuhan awan relatif rendah. "Saat ini di wilayah Jabodetabek umumnya masih berada pada posisi menuju puncak musim kemarau, dan dari dinamik atmosfer skala lokal dan sinoptik juga tidak ada yang signifikan berkontribusi pada pembentukan awan hujan. Dan untuk hari ini kelembapan 850 juga cukup rendah, sehingga tingkat pertumbuhan awan

relatif rendah," jelasnya.

Lebih lanjut Guswanto juga memaparkan udara di Pulau Jawa dan Bali cerah pada hari ini. Hal yang sama juga terjadi di Nusa Tenggara.

"Perhatikan kondisi per-awan-an di Jawa, Bali, Nusa Tenggara seperti yang clear atau cerah cuacanya," katanya.

Selain itu, Guswanto juga menjelaskan prakiraan musim BMKG tahun 2021. Puncak musim kemarau pada tahun ini, kata Guswanto, diperkirakan akan terjadi di bulan Agustus dan September. "Menurut prakiraan musim BMKG, puncak musim kemarau tahun 2021 diperkirakan akan terjadi di bulan Agustus dan September," katanya. ■ yan



IDN/ANTARA

## OPERASIONAL KRL SAAT PERPANJANGAN PPKM

Penumpang berada di dalam rangkaian gerbong KRL di Stasiun Jakarta Kota, Jakarta, Rabu (28/7). KAI Commuter selama perpanjangan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) menyebutkan bahwa jumlah perjalanan kereta rel listrik (KRL) adalah 982 perjalanan KRL per hari yang beroperasi mulai pukul 04.00-22.00 WIB dan tetap diperuntukkan bagi pekerja di sektor kritikal, sektor esensial dan warga dengan keperluan mendesak.

## 260 Ribu Pelaku Usaha Gabung dengan Jakpreneur

ANDRI YANSYAH  
Pelaksana Tugas Kadis Perindustrian DKI Jakarta

JAKARTA (IM)- Pemerintah DKI Jakarta mencatat sebanyak 260 ribu pelaku Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) di Ibu Kota ikut bergabung dalam program pengembangan kewirausahaan, Jakpreneur hingga Rabu (28/7). Angka ini melampaui target lima tahun sebanyak 200 ribu wira usaha baru

"Ini capaian luar biasa," kata Pelaksana Tugas Kepala Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi Usaha Kecil dan Menengah DKI Jakarta, Andri Yansyah di Jakarta, Rabu (28/7).

Pelaku usaha yang bergabung dalam Jakpreneur tidak dipungut biaya dalam program pembinaan dan pengembangan usaha melalui program P7. P7 adalah tujuh program unggulan yang diberikan gratis kepada pelaku usaha di Jakarta pemegang Kartu Tanda Penduduk (KTP) DKI atau non-KTP DKI yang bermukim di Jakarta dan memiliki usaha.

Program pelatihan dan keterampilan, pendampingan soal sertifikasi halal, desain kemasan, dan hak kekayaan intelektual. Pemberian kemudahan perizinan gratis yang

saat ini juga menggandeng Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu untuk program jemput bola melalui AJIB atau antarmemot izin bermotor.

P7 juga memberikan bantuan pemasaran, pembinaan laporan keuangan, dan untuk akses permodalan. Dalam pendampingan, Dinas menggandeng enam Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) di antaranya Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi, UKM DKI dan Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi dan Energi DKI, Dinas Pemberdayaan Perumahan dan Perlindungan Anak dan Pengendalian Penduduk DKI, Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan dan Pertanian DKI, Dinas Sosial DKI dan Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif DKI Jakarta.

Dinas juga berkolaborasi dengan masyarakat, perguruan tinggi, swasta dan instansi pemerintah untuk mengembangkan kewirausahaan di DKI. "Masing-masing SKPD di level kecamatan juga memiliki pendamping wira usaha yang menjadi tempat bertanya, keluh kesah, diskusi untuk mendampingi pelaku usaha." ■ yan